



XXI PREMIO DE PERIODISMO CERREJÓN

El pasado 30 de mayo se desarrolló el foro “Compromiso Guajira” organizado por Foros Semana donde estuvieron como panelistas diferentes personalidades como el gobernador de La Guajira Jairo Aguilar Deluque, La presidenta de la multinacional Cerrejón Claudia Bejarano, el ex ministro de hacienda Juan Alberto Londoño, el rector de la Universidad del Norte Adolfo Meisel, el gerente Mesa Más La Guajira de la Andi Luis Guillermo Baquero, la coordinadora de biodiversidad y desarrollo de la Andi Diana Suarez, el gerente de gestión ambiental Luis Madriñán, el alcalde municipal de Barrancas Vicente Berardinelli, el vicepresidente de asuntos

corporativos y comunicaciones de Cerrejón Luis Marulanda y la moderación del miembros del equipo del Grupo Semana como el subdirector de Semana Carlos Rodríguez y los periodistas Juanita Gómez y Ariel Soto.

Foros Semana y la multinacional Cerrejón en el marco de este magno evento hicieron entrega de la XXI versión del Premio de Periodismo Cerrejón, destacando una vez más la labor periodística en el departamento y rindiendo homenaje a los profesionales que divulgan las historias sobre La Guajira sostenible.



El jurado calificador estuvo integrado por reconocidos periodistas y académicos que se unieron para reconocer el periodismo guajiro, estos fueron:

Carlos Enrique Rodríguez Pérez: Comunicador Social-Periodista, con estudios en Gerencia y Opinión Pública y Mercadeo Político. Tiene una trayectoria de 24 años en el Grupo Semana, primero en la Revista Dinero desde 1999 cuando llegó a esa casa editorial y ocupó el cargo de Coordinador Editorial. Luego se desempeñó como Editor de Negocios, jefe de Redacción y

posteriormente como Editor en jefe, hasta alcanzar la dirección de Dinero. Después se desempeñó como director de la Redacción de Semana y desde finales de 2020 ocupa el cargo de subdirector de Semana. Su experiencia ha sido en el campo económico, financiero y especialmente de negocios donde, incluso, ha alcanzado premios nacionales como el Simón Bolívar (en conjunto con Dinero) o de Anif. También y bajo su liderazgo, Dinero obtuvo el VI Premio de Periodismo Económico Iberoamericano IE Business School como mejor medio de prensa no diaria en 2016.

Sergio Llano: Comunicador social y periodista de la Universidad de La Sabana. Doctor en comunicación y políticas culturales por la Universidad Complutense de Madrid y tiene dos másteres en comunicación en las organizaciones y en gestión de tecnologías de la información. Su amplia trayectoria como conferencista, docente e investigador lo ha llevado a más de diez países de América Latina. También tiene amplia experiencia en consultoría en temas de comunicación digital en las organizaciones, marketing digital y periodismo online. Es coautor de libros de Comunicación Empresarial y también ha pu-

blicado un importante número de artículos en revistas profesionales y académicas.

Omar Ahumada: Comunicador Social y Periodista de la Universidad Jorge Tadeo Lozano de Bogotá, con énfasis en comunicación organizacional. Ha ejercido como periodista y editor financiero en el diario La República, como responsable de Comunicaciones en Banco AV villas, como periodista y subeditor de economía y negocios en El Tiempo. Actualmente, es el editor general de Portafolio, medio que hace parte de El Tiempo Casa Editorial.





Los ganadores de las tres categorías que con sus trabajos se hicieron merecedores de este reconocimiento fueron:

CATEGORÍA REPORTAJE

Primer Lugar: **Betty Martínez** por su trabajo “El libro de las esperanzas incumplidas de la comunidad wayuu de Mapashira”, publicado en el medio TUU PUTCHIKA.

Segundo lugar: **Hermes Daza** por su trabajo “AGROSOIN, un verdadero modelo de sostenibilidad artesanal y ambiental en el sur de La Guajira”, publicado en el medio Guajira News.

CATEGORÍA ENTREVISTA

Primer lugar: **Naileth Brujes** por su trabajo el trabajo “Los frutos de los guajiros: el secuestro del padre de Luis Díaz, que La Guajira y el mundo no olvidarán”, publicado en RCN Radio.

Segundo lugar: **Ruth Mendoza** por su trabajo “Mujeres Valientes de La Guajira: Transformando Realidades y Construyendo Sostenibilidad” publicado en el medio VIVA FM.

CATEGORÍA COLUMNA DE OPINIÓN

Primer lugar: **José Ramiro Celedón** por su trabajo “Matoneo subsidiado”, publicado en el medio Ojo Pelao Magazine.

Segundo lugar: **Luis Guillermo Baquero** por su trabajo “¿Qué vamos a hacer en La Guajira con tanto bloqueo?”, publicado en el medio Ojo Pelao Magazine.

Jornada emotiva vivieron los periodistas y las diferentes casas editoriales del departamento de La Guajira en el Hotel Waya, ¡felicitaciones a los ganadores!

GRUPO EDITORIAL OPM